

Contact Person

Febby Mariani

Corporate Communication Manager

PT METROPOLITAN LAND Tbk.

M Gold Tower Lt. 15

Jl. KH Noer Ali, Kalimalang

Bekasi 17148

Phone : (021) 2808 7777

Fax : (021) 2808 5555

Email : corpcom@metropolitanland.com

Yayasan Metropolitan Peduli Bangun Sekolah di Lombok

Lombok, 27 September 2018 - PT Metropolitan Land Tbk (Metland) melalui Yayasan Metropolitan Peduli (YMP) membangun Sekolah Dasar Negeri 2 Sambik Bangkol, Dusun Oman Telaga, Lombok, Nusa Tenggara Barat yang rusak akibat gempa. Seremoni sederhana peletakkan batu pertama dihadiri oleh camat Dusun Omega Telaga, Ahmad Suhadi, perwakilan Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga, Koramil, Bintara Pembina Desa serta Wakil Presiden Direktur PT Metropolitan Land Tbk, Anhar Sudradjat dan Direktur PT Metropolitan Land Tbk, Nitik Hening (27/9).

“Metland memperbaiki 3 ruang kelas di SDN Sambik Bangkol dan merupakan pembangunan sekolah pertama setelah terjadinya bencana gempa di wilayah ini. Pembangunan akan dilakukan selama 2 bulan ke depan, kami berharap anak-anak dapat segera mempergunakan ruangan kelas ini untuk kegiatan belajar” jelas Anhar Sudradjat.

Sejak bencana gempa Lombok berkekuatan 7 SR terjadi di bulan Agustus 2018 lalu, tim tanggap darurat YMP langsung diturunkan untuk memberikan bantuan. Bekerjasama dengan pasukan khusus Angkatan Udara Republik Indonesia dapur umum dan pengobatan gratis dibuka di wilayah Dusun Karang Anyar Kecamatan Gangga, Lombok Utama. Bantuan lain berupa sembako, alat tulis, seragam sekolah, air mineral, terpal, pembagian nasi bungkus dibagikan ke 5 dusun yang terkena bencana, serta dibangunnya 5 MCK untuk meringankan derita para korban bencana.

Tentang Yayasan Metropolitan Peduli (YMP)

Yayasan Metropolitan Peduli (YMP) lahir dari keinginan tulus segenap grup PT Metropolitan Land, Tbk untuk berbagi kepada masyarakat Indonesia yang kurang beruntung. Berangkat dari rasa kepedulian yang tinggi, YMP memiliki visi misi peduli sesama. YMP berusaha menjadi energi bagi masyarakat Indonesia. Memberikan wujud nyata dalam membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Melalui kegiatan sosial di bidang kesehatan dan pendidikan, YMP bekerjasama dengan mitra kerja untuk memberibantuan kepada mereka yang membutuhkan. Tanggap bencana alam juga menjadi agenda kegiatan rutin YMP. Hingga kini YMP telah berbagi kasih kepada masyarakat di 20 kota diantaranya Manado, Gorontalo, Kendari, Sumatera, Padang, Bengkulu, Bali-Lombok, NTT-Kupang, Yogyakarta, Semarang, Tasikmalaya, Lebak Badui, Ternate, Palembang dan Cirebon. Kepedulian ini diwujudkan melalui berbagai kegiatan seperti donor darah, pengobatan gratis, pembagian sembako, peduli korban bencana alam dan kegiatan baksti social.

----- selesai -----